

# Eindrücke vom Kinder- und Jugendtag am 11. Juli 2015





Gemeinsam mit der UNICEF Arbeitsgruppe Lörrach informiert die Stadtverwaltung über ihren Weg zur Kinderfreundlichen Kommune und zu den Kinderrechten. Eine Bildausstellung vermittelt Eindrücke über die verschiedenen Beteiligungsangebote während der Pilotphase.



Viel Lob für die Weiler Spielplätze gibt es beim Malwettbewerb.



Große Freude bei den Gewinnern

Der **Hauptgewinn**, ein handsignierter Fußball des FC Basels ging an den 12-jährigen **Hakan Ucar**. Er wünscht sich mehr Fußballplätze für die Weiler Kinder. Am liebsten hätte er einen beim ehemaligen Messeplatz oder hinter dem Rathaus. Auf der Spielwiese im Dreiländergarten braucht es mehr Tore, weiß er. Dank der Unterstützung des SV Weil 1910, konnte der beliebte Ball des FC Basels organisiert werden.

Der **zweite Platz**, eine Familien-Tageskarte des Dreiländerbad Laguna, ging an **Silas Bleul**. Er stellte sehr eindrücklich dar, wie schön er den Friedlinger Spielplatz in der Elsässer Straße findet. Er braucht dort aber unbedingt eine zweite oder größere Mülltonne, damit kein Müll herum liegt. **Maja Lohwasser** gewinnt mit ihrem Bild, das ihre Begeisterung für den Kinder- und Jugendtag ausdrückt den **dritten Platz**, eine Saisonkarte für das Freibad. Das Dreiländerbad ermöglicht auf diese Weise gleich mehreren Kindern einen freien Eintritt ins Badevergnügen. Die **Plätze vier bis sechs**, einen Einkaufsgutschein von Weil-aktiv im Wert von 10 Euro gingen an **Kristina Eckermann, Sarah Kandziora und Mikail Hancer**. Dank der freundlichen Unterstützung durch die Sparkasse Markgräflerland erhielten alle anderen Teilnehmer ein Erinnerungsgeschenk.

